

Fecha: 10-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: #FUETENCENCIA

Pág. : 2
Cm2: 131,1
VPE: \$ 157.622

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



#FUETENCENCIA

Este jueves se dieron a conocer los resultados de la Encuesta de caracterización socioeconómica nacional (Casen) correspondiente a los datos obtenidos en 2024, en la que se relevó la nueva metodología aplicada que incluye más variables adecuadas a la realidad actual de las familias.

En la Región del Biobío fueron 78.654 entrevistas a hogares realizadas, siendo uno de los instrumentos más importantes después del Censo, aplicado.

JUAN IGNACIO LATORRE

@SENADORLATORRE

Algunos insisten en instalar una imagen de crisis permanente, sin embargo los datos cuentan otra historia, CASEN muestra una reducción significativa de la pobreza en estos 4 años de gobierno, en continuidad con políticas de Estado.

JOSÉ MIGUEL SANHUEZA

DE LA CRUZ @SANHUEZA_JM

Estas son las láminas que sí reflejan las tasas de pobreza multidimensional en los segmentos mencionados, ratificando lo señalado por la Ministra. Aquí se puede ver la presentación completa.

RODRIGO A. RETTIG V.

@RODRETTIG

"Lo que importa es la pobreza, no la desigualdad", dicen algunos. Bueno, la CASEN 2024 a publicarse próximamente exhibe caída de pobreza histórica de 2022 a 2024.

En otras palabras: en el gobierno de Gabriel Boric es cuando mejor ha estado este relevante indicador.

GIORGIO JACKSON

@GIORGIOJACKSON

¡Gran noticia!

La encuesta CASEN 2024 nos muestra una nueva baja en la pobreza en Chile tanto monetaria como multidimensional, además de incorporar una metodología (más exigente) para medirla.

YASNA LEWIN RUIZ

@YASNALEWIN

La información del Mercurio es Falsa. Los resultados de la Encuesta CASEN 2024 demuestran que la pobreza multidimensional ha bajado en todos los grupos. Adultos mayores: baja de 16,3 a 14,9; pueblos indígenas baja de 26,3 a 23,8 y en discapacidad la cifra no varía.